

L'Escarène

Coups de cœur du public au concours d'art floral



Les locaux à l'honneur avec la composition lumineuse et musicale de Myriam Salton.

(Photo J.-P.B)

Le 2^e concours d'art floral a fait la part belle à la musique. Quarante-neuf candidats régionaux et internationaux ont fait preuve d'imagination, de goût artistique et d'originalité. Et les régionaux n'ont pas démerité. Le jury technique a reconnu dans son classement quelques réalisations particulièrement réussies.

Danièle Ducros, de l'école florale de Cannes, a obtenu le 2^e prix dans la catégorie « Harmonie des couleurs ». Comme Jocelyne Charbon dans la catégorie « Musique celtique », et Julie Pu-

Nice, pour « Renaissance et composition classique ». Le public a également récompensé des artistes locaux. Julie Pogliesi a gagné le 2^e prix de ce jury. Myriam Salton, de l'Escarène, a, elle, reçu le 3^e prix, dans sa catégorie, pour sa réalisation « lumineuse et sonore en éléments naturels ». Le prix de la municipalité est revenu à Marie Bagnoli de Saint-André-de-la-Roche. De très belles performances, face aux concurrents internationaux, qui sont de bon augure pour la troisième édition.